

BROADCAST

Peringati Hari Jadi Polwan ke-75 dan HKGB ke – 71 Polwan dan Bhayangkari Dari Polresta Balikpapan Gelar Bakti Sosial, Bakti Religi dan kesehatan di Rutan Balikpapan

GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.BROADCAST.CO.ID

Aug 12, 2023 - 12:55



Balikpapan - Polwan Polresta Balikpapan dan Bhayangkari Cabang Balikpapan berkolaborasi dalam pelaksanaan kegiatan Bakti Sosial, Bakti Religi dan

Kesehatan yang diadakan di Rutan Balikpapan bertempat di Aula Blok Wanita, Sabtu (12/08/2023).

Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim, Mengucapkan Terima Kasih atas Kunjungan Polwan dan Bhayangkari dalam Rangka Bakti Sosial, Bakti Religi dan Kesehatan Menyambut Hari Jadi Polwan ke-75 dan HKGB ke-71
Dalam kesempatan ini, Agus Salim menyampaikan penghargaan atas dedikasi dan komitmen Polwan serta Bhayangkari dalam memberikan sumbangsih positif bagi masyarakat, termasuk para warga binaan di Rutan Balikpapan.

Selain itu, Ketua Bhayangkari Cabang Kota Balikpapan, Ny. Ayu Anton Firmanto, menyampaikan terima kasih kepada Kepala Rutan Balikpapan beserta seluruh jajaran atas sambutan yang luar biasa hangatnya. Ia mengungkapkan bahwa momen berharga ini merupakan bagian dari perayaan Hari Kesatuan Gerak Bhayangkari yang ke-71 dan Hari Jadi Polwan yang ke-75.

Ny. Ayu Anton Firmanto menjelaskan bahwa kegiatan yang dilakukan dalam rangka perayaan ini tidak hanya memiliki makna simbolis, tetapi juga membawa dampak nyata bagi masyarakat, terutama warga binaan yang mendapatkan manfaat dari bakti sosial, bakti religi, dan pelayanan kesehatan.

Kemudian, Kasat Lantas Polresta Balikpapan Kompol Ropiyani mewakili Polwan Polresta Balikpapan Menyampaikan bahwa kegiatan ini dapat memberikan semangat, motivasi dan manfaat untuk kita semua termasuk warga binaan dan sebagai pembelajaran untuk kita yang hadir untuk tetap istiqomah, dan kedepannya bisa menjadi lebih baik lagi.

Kegiatan Bakti Sosial, Bakti Religi Dan Kesehatan meliputi Tausiah oleh AKP Joko, dan Pemberian Tali Asih Oleh Ketua Bhayangkari dan Polwan Polresta Balikpapan serta Pemeriksaan Kesehatan Kepada Warga Binaan Rutan Balikpapan.

.